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.. - .. - .. Enla ciudad de Hermosillo, Sorora, sierrlo 
1 as 20: 30 h0r as del dí a 12 de Febrero de 198 6, se reu 
ni.ero n en esta roordi na ci6 n de 1 a Escuela de Derecho 
y Ciencias Sociales, los Miemb ros del H. Corsejo Di-
rectivo, darrlose por ini.ciada la sesi6npermarerrte, 
ro rrtá rrlose al principio de 1 a misma en n 1 a pre $e nci. a 
de 9 representantes legales , por lo que l a sesi6n p ro 
cede o - w - " - - - - - - - - - M - - - - - - - Ñ -

.. - - - .. As is ti ero n a 1 a pres e rrte reu ni6 n por parte 
del sector Magisterial, los Cor:sejeros; Líe. Miguel - 
Chon Duarte, Lic. Feo. Javie r Me ji a Cisneros, Lic ... _ 
Jorge Castro Quintero, Lic. Carlos Ramos Bours y 1 i c. 
Domingo Gutiérre·z Merrlivil en su calidad de Co11.sejero 
Propietario del H. Consejo Universitarioº 

- • - • - Por parte del sector estudiantil es tuvieron 
presentes los alumms consejeros ; Jesus Cabanillas He 
rrera , Miguel Angel Herrárrlez Sanchez, Jesus E.Campa
Lapiz ro, y Alfredo Ortíz Est ardante , en su calidad de 
Consejero Propietarario al Consejo Universitario.- -

.. - .. . - .. En uso de 1 a pal abr a el Coordi nadar Eje 01-

tivo de 1 a Es ruel a de Derecho y Ciencias Social es , -
propo re a l os Miembros de este H. Consejo Directivo , 
que deposi t en un voto de ronfianza para dar trámite -
a 1 as peti cio res de 1 os al um ros , con problemas de ro -
rre cci6 n de dal i fi c ado r.es , di ch a propuesta m fué a~ 
probad.a, ya que se ar gume nt6 por parte del Consejero 
CABANILLAS HERRERA , que se podría tratar en cada se -
s i6 n dos o tres peti cio res par a as i poder darles sal ;l. 
d ª· """ - .. - ... - .. - - - - - - - M - ... - - - ... - - -

.... - - .. En uso de 1 a voz el alummJESUS CABAN ILLAS 
HERRERA , miembro de 1 a cornis i6 ne ncargada de anal izar 
y di ct aminar sobre el Antepro~ cto de Regl amento ir.- ... 
ter ro de 1 a Es ruel a de Derecho , propueso a tte 1 os mi em 
bros del ronsejo, que fueran aprobados lo s capítulos
del anteprb ye cto del I al XIV , el Capítulo XV que co 
rrespo rde al Servicio Social del Bufete Jurídico, este 
quedará sujeto en forma y térrnims del Regl éDllent o res 
pe ctivo. Asimismo el de 1 a voz propuso que se rnodifi-=- 
cara los artírul os 167 y lffi, en los siguientes térrni
ros: 



EL IIABER DE MIS HIJD8 
HARA MI GRANDEZA 

UNIVERSIDAD DE SONORA 
Escuelo de Derecho lj Ciencias Sociales 

Ing. Norberto Aguirr~ Pollmoares s/n 
HERMOSILLO, SONORA 

.. 2 .. 

Tel.. 3-41-29 
2 · 10·46 

Ert.. 133 y 150 

- - - • - a)o• Articulo 167. 11 El Comite Pro•Gradua
ci.6 n someterá a 1 a Di re ccío n de 1 a Es ruel a ". • . • , 
debién:lo quedar de la siguiente manera; 11 El Comité 
Pro-Graduaci.6n someterá al Consejo Directivo de la -
Es ruel a''. ,.. .. ... - ... - "' - .. - .. - .... - .. - - - ... - .. -

• - • - .. b) .... ArtÍrulo lffi. Deberá sufrir la siguien 
te modificaci6n ;'que el Comité de Graduaci6n despúes 
de realizar los gastos con motivo de ese evento, el 
remanente se destinará para sufrgar gastos de 1 a es--
ruel a'! .. - ., - .... .... ~ 911;1 ... - • - - - .. - ... - ... - "'"" - ... 

- .. - - .. En uso de la palabra el Lic. DOMIKGO GUTIE 
RREZ MENDIVIL, propuso que el capítulo V derorninado--
11 DE LOS PROFESORES 11

, se ade rue al estatuto del per 
sa nal académico.• As irnismo el de 1 a voz propuso que -
el capítulo VI, demminado de los alumnos, se aderua
ran al Reglamento Es col ar vigenteº Propuso también .. _ 
que e1: el artírulo 5° que establece " Cuarrlo un Con-
sej ero deje de ser profesor de 1 a es ruel a, au tomáti- -
camente dejará de ser Consejero " ••. º.,deberá de 
utilizar se el térmi rn vol u nt ari amente , e :r.. 1 ug ar de .. 
automáticamente.- - .. _..,_ .. ~ - - - - • - • - .. - -

....... - • En uso de la voz el Lic. MIGUEL CHON DUARTE, 
piq¡uso que el artí rulo 10 7, del capítulo de mmi nado -
del Los Ex:amenes Profesionales, se le agregara una --
fracci6n IV, en el que se induyanlos rursos de Pre
titul aci6n, en los térmims del presente capítulo y 
de su respectivo reglamento., - - - - - - - "' - - - - -

• - " - " En uso de la pal abra el alumno MIGUEL ANGEL 
HERNANDEZ SANCHEZ ma nifest6 que el capítulo correspo n 
diente al Servi ci.o social en el Bufete Jurídico de es 
ta Esruela, quedara sujeto en la forma y términos def 
Reglamento respectivoº .. ~ - - .. - .. - .. - .. - .. - .. 

- - - - .. En uso de 1 a voz el Li eº CARLOS RAMOS BOURS 
propuso 1 a modificaci.6n al artírulo 34 correspondiente 
al capítulo " De los Profesores", en·su Último párrafo 
debierrlo quedar en los siguientes términos , "Estas se 
des tirarán de a ruerdo con 1 a naturaleza de 1 a Comi s i6 n 
toma n:lo é n rue nta A reas por materias y e sp ci aJid ad ". - -
8 

.... - • Acto seguido se someti6 a aproba ci6 n el pre
sente a rrtepro ye cto de Reglame nto interno de 1 a Es ruel a 
con sus respectivas modificaciones, sien:lo aprobado 
por Unanimidad de Votos • 0 - • H - - ~ .... - - .. w --
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- - .. - - en uso de 1 a voz el Lic. DOMINGO GUTIERREZ 
MEND I VIL, propuso que debería dejarse establecido .,_ 
1 os criterios a seguir en el pro ceso de i ns crip ci6 n 
de los alumnos regulares como para alumros irregula 
res, queda rrlo asentado de 1 a siguiente marera , para 
alumnos regulares de 8 O o superior a éste de i ns cri
ban hasta en 6 materias, siendo alumros irregulares 
con propmedio inferior a 8 O, se 1 es permita i ns cri- -
birse en 4 materias, en caso de te rer promedio de 90 
o superior a éste, se 1 es inscriba provisio mlrnente 
hasta en 6 materia, ratificado ante y por el Consejo 
Directivo .- - - - H - - - - - ~ - - - • - " - • - -

.. - - .. - El alumro ORTIZ ESTARDANTE propuso que --
rua n:lo sean al um ros regula res con promedio de 8 O o -

más se les autorice hasta en 6 materias pero tratan
dose de alumno irregulares se les incriba en 5 mate-
rias • - N ~ - W ~ - W M - - - - - - - G M W N N -

- .. - - - Las anteriores propuestas fueron sometidas 
a votaci6n , arrojando el siguiente resultado; fué -
aprobada la propuesta del Lic. DOMINGO GUTIERREZ MEN 
DIVIL, con 6 votos a favor, Z votos en contra y una-
a b s te nci 6 n . .. .. .. .. .. - - - .... - ... - ,.. .. - .. ... - ... -

- - ..... - en uso de 1 a pal abra el Lic. DO>1I NGO GUTIE 
RREZ MENDIVIL, hizo 1 a siguie nte proposi ci6n , que ::;-
1 os maestros que imparten d ases en esta es ruel a pa .. 
sen lista de asistencia y al salir de clase dejen la 
1 ista al interior de esta coordi naci6 n • - - .. - ... -

.. - • - .. Acto seguido se someti6 a vota ci6 n di cha -
propuesta , siendo aprobada por unanimidad de votos .... 
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... - .. Asimismo el de 1 a voz propuso que 1 os gru
pos de alumnos ro sean rna}-or de 45 alumros, y admemás 
que se publiquen 1 os horarios para el préoc imo semes
tre sin 1 os rombres de 1 os maestros ... - " - .. 

... .. ... .. - Acto seguido se some ti6 a vo ta ci6 n 1 a a n- - ... 
terior propuesta s ie rrlo aprobad a por u na nimida d de - -
votos . - - - - - w ~" - ~ - w - " - ~ - ~ - ~ - M -

.. - .. 
ro de 
ti ruars 

LIC.FCO. 

2 : 2 5 horas del dí a 1 2 
6, se suspe la sesi6n permanente 

nte ... -




